

BASES

Este periódico se publica todos los días menos los festivos, repartiendo además gratis una edición, a los obreros.

Oficinas: Beato Diego de Cádiz n.º 6. y talleres en la misma casa.

LA INFORMACION

PERIODICO DE LA TARDE

SUSCRIPCION

En Cádiz, al mes Ptas. 1'50 Provincias, trimestre a 3'00 Número del día 10 cént. Anuncios a precios módicos, con extensa circulación por insertarse en las ediciones que en gran número se reparten gratis.

ANSIAS DE REGENERACION

Es desde luego uno de las más legítimas aspiraciones que puede tener el hombre aquellas que según su juicio puedan conducirle a la regeneración: decir, le despojan de sus vicios, de sus faltas, de sus errores y tenga también la suficiente influencia para ilustrarla y para mejorar las condiciones de su vida.

Pero cómo deben entenderse esas ansias de regeneración tantas veces preconizada y tantas veces también irresueltas?

Justo, justísimo es que se pretenda mejorar por todos y cada uno la condición social en que se encuentran, más es cosa cierta que esto no debe ir en perjuicio de nadie ni confundirse con la vulgar envidia.

Deseo disfrutar bienes, comodidades ver recompensado mi trabajo en proporción a lo que yo creo equitativo, — se exclama — pero esas ansias de regeneración individual ó colectiva ¿vamos a realizarla por medio de la fuerza?

Evidentemente no: porque pretender eso sería lo mismo que si nos quitaran un reloj; si nos encantara un objeto, fuéramos por él valiéndonos de la fuerza y esto como fácilmente se comprende tiene un nombre nada delicado.

Para alcanzar el logro de las ansias de regeneración que todos sienten y especialmente los que se encuentran en modestas esferas, hace falta en primer término cumplir con los deberes que la sociedad impone; respetar el derecho de todos y no ir nunca con exigencias, porque el que exige aun cuando en algún momento puede tener razón la pierde si la emplea y si esgrime la peligrosa arma de la amenaza y de la violencia.

Para la regeneración que se ansia lo que en primer término se impone, lo que hace falta es que todos se ilustren, que los ilustrados no apelen jamás a medios que la moral rechaza y que unánimemente la sociedad condena.

Asociación Gaditana de Caridad

Con el objeto de satisfacer unánimes deseos de conocer el resultado obtenido con la celebración del festival taurino efectuado en el Puerto de Santa María el día 28 del pasado mes, esta Comisión Ejecutiva, sin perjuicio de publicar detalles en tiempo oportuno, se apresura a complacer el interés que demuestra la opinión general, publicandolos ingresos y gastos ocasionados en dicho espectáculo y que son los siguientes:

Table with 2 columns: Ingresos por todos conceptos ptas. 27.823.00, Gastos totales. 27.203.32

Utilidad obtenida ptas. 619.68

Cumpliendo un ineludible deber de gratitud publicamos también la lista de donantes a tan simpática fiesta.

Ricardo Torres Bombita, Rafael González Machaquito, Excmo. Sr. Almirante de la escuadra española de instrucción, Sr. Comandante del crucero escuela Duguay Trouin, Sr. Comandante del buque de guerra alemán, D. Adolfo Gutiérrez Agüera, don

Juan Antonio Gómez, D. José Murgu, Casino Gaditano, D. Fernando de la Torre, D. Fernando G.ª de Arboleya, D. Francisco Peña, D. Francisco Francé, D. Faustino Fernández, D. Domingo Veneroni, D. J. Brion, D. Adolfo Payares, D. Fernando Rodríguez Silva, D. Manuel Rodríguez Cantares, D. Rafael Ruiz, D. P. Quintanal y otros señores cuyos nombres ocultan. Además de estos donantes han cooperado al festival los Sres. D. Francisco Villegas, cediendo gratuitamente sus cabestros para el desencajonamiento y servicio de plaza, así como el coche de su propiedad siempre dispuesto al servicio de la comisión y D. Pablo Benjumea que ha rebajado 500 pesetas de las 9.000 estipuladas por las reses.

Poeta gaditano

Mucha impresión produjo ayer en Cádiz la noticia que publicamos referente a la desgracia acaecida a nuestro ilustre paisano el esclarecido poeta don Carlos Fernández Shaw.

Durante el día circuló el rumor, y de él se hicieron eco los periódicos, de haber fallecido tan eximia personalidad.

Afortunadamente no era cierta la noticia.

Nuestro activo corresponsal, el señor Almodóbar, nos comunica en una de sus conferencias de esta madrugada, que el señor Fernández Shaw está un poco mejorado, aunque continúa gravísimo.

Hemos pedido confirmación de este extremo, pero a la hora de escribir estas líneas no nos han contestado, lo cual no es de extrañar, dado que el enfermo se halla en El Pardo.

Muy de veras celebraremos que sea cierta la mejoría, y que ésta adelante rápidamente, hasta llegar a un restablecimiento pronto y completo.

POR TELEGRAFO

Madrid 1.º, 23/15.

La sesión del Congreso

Al comenzar la sesión de hoy, don Dalmacio Iglesias interviene en la interpelación por los sucesos de San Felú de Llobregat.

Pide la destitución del Gobernador civil, al que considera como el principal responsable de lo ocurrido.

Trata de demostrar que los carlistas lo que solo hicieron fué defenderse de la agresión, de la que culpa a los radicales.

Contéstale el ministro de la Gobernación Sr. Barroso, defendiendo al Gobernador civil.

D. Emiliano Iglesias, en su turno en este debate, atribuye el envalemtamiento de los carlistas a la protección del Sr. Maura.

Insiste en que los carlistas premeditaron el atentado.

Suspéndese el debate en este punto. Entrase en la orden del día.

Jura su cargo de diputado D. Ave-lino Montero Villegas.

Tómase en consideración una proposición del Sr. Nogués, reformando el artículo 14 de la Ley de enjuiciamiento civil.

Apruébase el proyecto de ferrocarriles secundarios, desechándose algunas enmiendas presentadas al mismo.

En la Ala Cámara

En el Senado se aprueba al comenzar la sesión, la reforma de la contribución territorial.

Sigue el debate acerca del proyecto de Consumos.

El Sr. Labra explica su voto, favorable al proyecto.

El señor Canalejas agradece los elogios que tributa al proyecto.

El señor Sánchez Román explica su voto en contra.

Apruébase la totalidad del proyecto.

El Conde de Estéban Collantes, de fiende una enmienda al artículo 140, relativa a la derogación de la ley en el caso de que fracase la aplicación del proyecto.

Incidente comico

Cuando habla con mayor entusiasmo el señor Estéban Collantes, se le caen los pantalones hasta las pantorrillas.

Grandes carcajadas.

Sigue la sesión

La comisión retira la enmienda.

El señor Sánchez Toca anuncia que se abstendrá.

Pónese a votación la enmienda, siendo desechada por 134 votos contra 11.

Levántase la sesión.

Reunión previa

Antes de comenzar la sesión del Senado, reuniéronse los señores Montero Ríos, Allende Salazar, Azcárraga y el Marqués de Pidal.

Acordaron una prórroga de la sesión en caso de que fuese necesario. Empezó la sesión en medio de una gran marejada.

En los pasillos de la Cámara advertíase que los conservadores estaban divididos en sus opiniones.

El señor Azcárraga procuraba convencer a algunos que debían votar el proyecto todos los conservadores.

El señor Marqués de Pidal reclutaba senadores en contrario.

Después celebraron una reunión los prohombres conservadores.

Al salir manifestaron que habían reiterado el criterio de quedar en libertad de acción para la votación.

El señor Rodríguez Sampedro celebró una extensa conferencia telefónica con el señor Maura, que se halla en Carranza.

En la Cámara notábase animación inusitada.

Han llegado numerosos senadores, incluso nuestros embajadores en París y en Londres.

Los conservadores

Dícese que varios diputados conservadores, han visitado al señor La Cierva para protestar de la situación desairada en que les dejarían sus correligionarios del Senado, no votando el proyecto de Consumos.

Se retira Maura?

La Epoca anuncia abiertamente el fracaso del proyecto.

Algunos periódicos vuelven a hablar de que el jefe de los conservadores, señor Maura, se retirará de la política.

Uno de ellos indica que de ser así, lucharán para obtener la jefatura del partido los señores González Besada, Dato, La Cierva y Rodríguez Sampedro.

Hojas clandestinas

Por los círculos republicanos circulan

hojitas clandestinas, con amenazas de asaltar las Sociedades republicanas los días del Congreso Eucarístico.

Los republicanos muéstranse excitados.

Témense disturbios.

De Marruecos Comunican de Fez que el Sultán ha destituido a El Glaui.

Antes hubo entre ambos una escena violentísima, en la que el último expuso al Sultán que se mantenía en el Trono gracias a su influencia.

Recriminóle por la invasión de los franceses.

Declinó su responsabilidad.

Créese que esto ocasionará la anarquía en el Imperio.

Sentimientos guerreiros

Muley Hafid insiste en marchar sobre Mequinez, con tropas francesas, para castigar a los rebeldes.

Protesta

Telegrafían de Tánger que el consul de los Estados Unidos ha protestado de que se aplicaran 350 azotes a un moro.

Esto está prohibido por las potencias.

Consejo

Dicen de Fez que el general francés Moinier aconsejó al sultán que publique una proclama concediendo a las cábilas rebeldes una amnistía durante 3 días para que se sometan.

El Sr. Fernández Shaw.

Mejoría.

El notable poeta que ayer en un momento de enajenación mental intentó suicidarse, ha experimentado, según comunican del Pardo, ligera mejoría en su estado.

Este sigue siendo de gravedad.

Publicación que cesa

Ha dejado de publicarse el periódico político El Debate.

Republicano

El diputado Sr. Pérez Galdós continúa mejorando de la afección que le aqueja.

Los médicos le visitan tres veces al día.

Concesión de créditos

El Consejo de Estado se ha reunido hoy, ocupándose de diversos expedientes de importancia.

Despachóse la concesión de un crédito a Marina de 90.000 ptas.

También se autorizó la concesión de otros dos al Ministerio de la Guerra, uno de 4.905.900 ptas. para comprar caballos, y de 3.215.000 el segundo, con destino a la adquisición de material de guerra.

Por último se concedió a Gobernación un crédito de 7.247 ptas.

Firma de Marina

Se han firmado los siguientes decretos y regias disposiciones del Ministerio de Marina:

Nombrando jefe de la inspección general de la jefatura de los servicios de construcciones navales, al inspector general de la Armada D. Leoncio Lacaci, en relevo de D. Cayo Puga, al cual nómbrasele jefe de los servicios de construcciones navales.

Nombrando jefe de la inspección general de la jefatura de construcciones de Artillería, al general de división D. José Redondo, en relevo de D. Joaquín Gallardo, al cual se le nombra jefe de los servicios de construcciones de Artillería de Marina.

—Autorizando al ministro de este Departamento para presentar a las Cortes un proyecto de ley sobre concesión de derechos pasivos a los celadores de la penitenciaría naval de Cuatro-Torres.

—Dando de baja en el servicio al contratorpedero *Destructor* y al cañonero *Martin A. Pinzon*.

—Abriendo un concurso entre el personal de la Armada para redactar un libro titulado «Organización interior de los buques de la Armada.»

—Otro decreto sobre adquisición por convocatoria de proposiciones libres, de uno, dos y tres juegos de calderas acumuladoras.

—Promoviendo a sus inmediatos empleos al capitán de Artillería de Marina don Federico Martínez, y al aspirante del Cuerpo jurídico de la Armada don Carlos Camargo.

R. I. P. A.

Ha fallecido en Madrid el capitán de navío de primera clase don Arturo García.

El tiempo

Esta tarde se ha desencadenado sobre Madrid una gran tormenta.

Cayeron varias chispas eléctricas. Enseguida hubo una fortísima granizada.

La caída de agua y de granizo duró veinte minutos.

Se calcula que cayeron veinte litros por metro cuadrado.

INFORMACION LOCAL

Navegación

Vapores de la Compañía Trasatlántica de Barcelona:

El *C. de Ezaguirre*, salió el miércoles 31 de Port Said para Suez.

El *Alicante*, llegó el martes 30 a Manila.

El *Manuel Calvo*, llegó el miércoles 31 a Las Palmas.

El *R. M. Cristina*, llegó el jueves 1.º a Santander.

El *Isla de Panay*, salió el jueves 1.º de Santander para Bilbao.

El *Cataluña*, salió el miércoles 31 de Santander para Coruña.

A presentarse

Rafael Cueto Lazo, jefe del batallón Cazadores de Reus, deberá presentarse en la Secretaría municipal, sección de quintas, con su pase militar, para recoger documentos que le pertenecen.

Al cielo

En la Casa Matriz de Expositos ha fallecido el niño de un mes José Luis León Toro.

Traje largo

En el Puerto de Santa María han vestido el traje largo las bellas y elegantes señoritas Nicolasa y Carmen Galarza y Merante.

Nuestra enhorabuena a tan distinguidas señoritas y a sus padres los señores de Galarza (D. Nicolás).

Resolución superior

El Ministerio de Fomento ha dictado resolución en la alzada interpuesta por D. Fortunato Uliani, en representación de la Casa Venetta, contra acuerdo de la Junta de Obras de este puerto sobre algunos términos que constan en el acta de rescisión definitiva del contrato de dichas obras.

Dicho Ministerio ha resuelto de acuerdo con los informes dados por la Jefatura de Obras públicas y por la Junta de Obras de este puerto.

Dicha resolución será trasladada al señor Minio Boanco, representante en esta de la expresada Casa Venetta, por fallecimiento del mencionado señor don Fortunato Uliani.

En Cádiz

Procedente de El Portal, ha llegado a esta, el viajante, nuestro amigo D. Manuel Sánchez.

De temporada

Marchó a Chiclana a pasar una temporada, con su distinguida familia, nuestro querido amigo don Augusto Marengo.

Novena

El Apostolado de la Oración, conómicamente establecido en la Iglesia de San Felipe Neri, consagra durante todo el mes y en especial desde el día 16 al 25 de junio, al délfico Corazón, una solemne novena, que dará principio el día 16 y terminará el 24, en la siguiente forma: Por la mañana: A las ocho y media, Mi-

sa con acompañamiento de órgano; en ella comulgarán por turno los coros del Apostolado.

Por la noche: A las ocho, Exposición del Santísimo Sacramento, Letanias del Sagrado Corazón, Rosario, Ejercicio de la Novena, Sermón, Bendición. Reserva solemne, Himno final.

Día 23, festividad del Divino Corazón, por la mañana a las siete y media, Misa de Comunión general; en ella renovarán las celadoras su consagración y se impondrá el cordón a o ras nuevas.

A las once: Misa solemne con panegrico.

Por la noche: Después del sermón, el acto de consagración prescrito por Su Santidad León XIII y Pío X.

Todos los sermones están a cargo del R. P. Luis G. Navarro, S. J.

Píldoras y Ungüentos Holloway. Resfriados toses, difteria, bronquitis. Estos remedios son infalibles para las enfermedades pectorales, las cuales descuidadas concluyen frecuentemente por convertirse en asma crónica ó en consunción. El Ungüento Holloway bien frotado en el pecho ó la espalda se introduce por los poros del cutis, es llevado directamente a los pulmones y una vez allí repele todas las impurezas. Toda la sangre del cuerpo pasa constantemente por los pulmones, circunstancia que, explica la razón que de dicho medicamento cuando una vez ha llegado al órgano en cuestión neutraliza ó expelle del sistema, pronta completa y permanentemente toda partícula morbosa. Esta purificación verificada eficazmente por el Ungüento y las Píldoras Holloway; y la sangre que ellos limpian circulando por todas las partes del cuerpo hacen que se comuniquen a estas últimas la influencia benéfica de la mencionadas medicinas.

Notas municipales

La Administración Principal de Aduanas interesa la presentación del voz pública en los almacenes de la misma, el 12 del actual.

—La guardia municipal produce parte a la Alcaldía, en el que expresa que Juan Morales Pérez (El ébrio), vendió pan con anuncio visible y precedente de horno que hace tiempo no funciona.

—La zona de reclutamiento y reserva de Valencia remite a esta Alcaldía pase de segunda reserva de Guillermo Denlo Estévan, con nota para navegar y certificado de soltería.

—El Gobierno militar de esta plaza remite a la Alcaldía oficio relativo a los pluses de campaña que puedan corresponderle a Francisco Grove Muñoz.

—Al Sr. D. José Luis Rodríguez Guerra ruega el señor alcalde le represente en tantas cuantas incidencias ocasione el derribo de las murallas.

—A los señores don José Estévez, don Enrique Díaz Rocafull, señoras Viuda de Lizaur, de Iraola, de Gil de los Reyes, de Ortiz, don Federico Joly y Dieguez, don Francisco Gherri, don Federico Joly y Velasco, don Miguel Aramburu, don F. Tello de Meneses, don Fernando Rodríguez de Silva, don J. Vilchez Cheli, don Agustín Siloniz, don José R. Pacheco, don Guillermo Ruiz, señora Viuda de Moreno de Mora, don Joaquin Rodríguez Guerra, don Juan Gatell, don Felipe Abarzuza, don Antonio Sardá, señora Viuda de Pérez, don Antonio Millán, don José Ruiz Barreto, don Juan J. Arbolí y don Juan Herrera, se les interesa por la Alcaldía la donación de flores y uvas para el exorno de la Custodia y otros pasos de la procesión del Santísimo Corpus Christi.

—A los Sres. Representantes de la Empresa E. Lebon y C.ª de la Compañía Telefónica Inturbana, id de la Ibérica de Redes Telefónicas, al Director de Telégrafos y al de la Sociedad de fabricación de gas y elec-

tricidad y tranvía eléctrico, se les interesa por la Alcaldía la desaparición de postes situados en las murallas que han de ser derribadas dentro de tres días.

—Ayer estuvo en Cádiz el alcalde de esta capital, D. Francisco Díaz García.

En su despacho particular estuvo confereaciando con el Sr. Solaris respecto al alquiler de la caseta que lució este Carnaval en la plaza de San Antonio, para las fiestas que se proyectan celebrar en Gibraltar, con mo-

tivo de la coronación del Rey de Inglaterra.

Prometió el Sr. Alcalde presentar un expuesto en la sesión de esta noche con dicho objeto, expresando además que tenía distinto criterio al sustentado por la comisión de Fiestas, en este asunto.

—Reunióse ayer la comisión municipal de Beneficencia y Sanidad, bajo la presidencia del Sr. D. Manuel Escandón, concurriendo los vocales señores Portela, García Camacho y Sánchez Camacho.

DESCUBRIMIENTO SENSACIONAL
Curación de las enfermedades de la piel y también de llagas de piernas

LA SANGRE



Antes de la curación. Después de 15 días de tratamiento

Hemos señalado a los lectores de este periódico el descubrimiento sensacional del señor RICHELET, Farmacéutico y Químico en Sedan, de Francia, en lo que toca a las enfermedades de la piel. Aquí la lista de las enfermedades que han sido curadas, después de algunos días, por este tratamiento maravilloso.

«Eczema, herpes, impetigos, acné, sarpullidos, prurigos, rojeceas, sarpullidos torináceos, sycosis de la barba, comezones, llagas varicosas y eczemas varicosas de las piernas, enfermedades sifilíticas.»

Este maravilloso tratamiento ejerce su acción tanto sobre el punto en el cual se localiza el mal, como sobre la sangre, que, después de algunos días, se encuentra transformada y purificada.

Todos los ensayos tuvieron buen éxito, y no se ha producido jamás una recaída después de su curación.

El precio del tratamiento es proporcionado con todas las condiciones de la fortuna.

(Existe también un tratamiento para los niños de 3 años hasta 16. Acaba el señor RICHELET de instalar depósitos de su tratamiento en todas las boticas y droguerías de España.)

Un folleto, en lengua española, tratando de las enfermedades de la piel ha de ser remitido gratuitamente por los depositarios a las personas que le pidan.

Para obtener también gratuitamente ese folleto, basta dirigirse a:

Sr. L. RICHELET 13. rue Gambetta, en Sedan (Francia)

DEPOSITO GENERAL Y VENTA. — Droguería de Don Francisco Loyarte, calle de San Ignacio de Loyola, 9 (frente al Mercado), San Sebastian.

DEPOSITARIO EN CADIZ. — Restituto Matute Plaza Isabel II-2.



LAS PÍLDORAS obran casi mágicamente sobre el Hígado, los Intestinos y los Riñones, limpiando el sistema de toda clase de impurezas. Esto lo hacen tan suavemente y a la vez con tanta eficacia, que las funciones son regularizadas sin ningún dolor ni desorden desagradable. Las Píldoras son inapreciables para las mujeres.

LAS PÍLDORAS Y EL UNGÜENTO DE HOLLOWAY dan buena salud forzosamente.

EL UNGÜENTO tiene asombrosas facultades sanativas y cura rápida y permanentemente Heridas inveteradas, Escoriaciones molestas, Ulceras y toda clase de Erupciones de la piel. Aplicado en combinación con las Píldoras merece completa confianza su acción curativa en los casos más graves, así como en las afecciones de la Garganta y del Pecho.

